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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, EM 23 DE MAIO DE 2025

(Aprovada na 4ª sessão ordinária, em 04/07/2025)

Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às dez horas, sob a presidência do Diretor-Geral,

professor Maurício Saldanha Motta deu-se início à terceira sessão ordinária do Conselho Diretor, com a presença dos

conselheiros: Heitor Soares, Leydervan Xavier, Ana Leticia Couto, Angelo Oliva e Dulce Angela Arouca Procópio de

Carvalho, Eduardo Ogasawara Convidados: Diego Carvalho , Paula Purcidonio, Saulo Bohrer 1- EXPEDIENTE INICIAl 1.1

Aprovação da ata da 2ª sessão ordinária 2025. Sem manifestações do pleno, em regime de votação por contraste, a ata

foi aprovada por unanimidade. Foi encaminhado pela presidência a inclusão de três processos de incorporação de bens.

Sem manifestações contrárias, em regime de votação pela inclusão na pauta, a solicitação foi aprovada por unanimidade.

2 ORDEM DO DIA 2.1 Autorização para Incorporação de bens permanentes ao patrimônio do CEFET/RJ referente

ao processo 23063.001791/2025-12.2.2 Autorização para Incorporação de bens permanentes ao patrimônio do

CEFET/RJ referente ao processo 23063.001556/2025-412.3 Autorização para Incorporação de bens permanentes

ao patrimônio do CEFET/RJ referente ao processo 23063.002323/2025-65. 2.8 Processo 23063.002455/2025-97 2.9

Processo 23063.002369/2025-84 2.10Processo 23063.002354/2025-16- Os processos foram apreciados em bloco.

Conselheiro Eduardo registrou que os processos estão instruídos de forma adequada. Sem outras manifestações, em

regime de votação por contraste, os processos foram aprovados por unanimidade. 2.4 Homologação Res. Nº 2/CEPE-

Regulamento da coordenadoria do núcleo de inovação tecnológica - CONIT, processo 23063.001842/2025-14 -

Professor Marcos Braga representante da Diretoria de Pesquisa e Pós-graduação, falou brevemente sobre a Inovação no

sistema Cefet/RJ e ressaltou a necessidade de reformulação do regulamento do Núcleo de Inovação. Sem manifestações

do pleno, em regime de votação por contraste, o documento foi aprovado por unanimidade.2.5 Aprovação de inclusão

dos resultados da PNP no Relatório de Gestão de 2024- Presidente esclareceu que se trata de um procedimento de

rotina, tendo em vista a divergência nos prazos entre a entrega do relatório de gestão e o fechamento da Plataforma Nilo

Peçanha que é feito em data posterior. Professor Diego Carvalho, diretor da Diretoria de gestão estratégica reforçou e

destacou que os dados do índice de eûciência acadêmica, foram impactados sobretudo pelos estudantes do EPTNM, que

necessitam de um olhar mais especializado. Professora Paula, da DIGES, destacou que a instituição manteve a média,

tendo melhorado em alguns indicadores. Professor Diego acrescentou sobre os efeitos da greve e da pandemia sobre os

índices, em especial sobre os índices de retenção. Houve debate sobre a questão da verticalização e os efeitos positivos

dos índices sobre esse tema, em destaque para o curso de informática. Diretor de Maria da Graça, professor Saulo,

destacou a mudança na forma de ingresso dos alunos do EPTNM durante a pandemia o que impactou o índice de

conclusão dos alunos oriundos de sorteio. Presidente registrou também o impacto nos resultados advindo do aumento do

número de docentes. Houve debate a respeito dos índices de evasão, retenção, jubilamentos, vagas ociosas. Sem outras

manifestações, em regime de votação por contraste, o item foi aprovado por unanimidade 2.6 Aprovação de ajustes

pontuais no regulamento de colaboração atividade esporádica- Conselheiro Eduardo deu informes sobre a solicitação

se tratando de alterações nos ûuxos processuais. Sobre o artigo 22, há necessidade de alteração na redação. Após breve

debate, foi feito o encaminhamento de aprovar os ajustes encaminhados e na próxima reunião analisar o artigo 22.

Aprovado por unanimidade.2.7 Aprovação do Regulamento para o processo de eleição para o cargo de Diretor de

unidade e deûagração do processo eleitoral. Conselheiro Eduardo, apresentou as alterações propostas e o calendário

previsto. Em linhas gerais: escolha por meio eletrônico, comissões eleitorais locais e o CONPUS será o conselho que

convocará as unidades a formação das comissões. Conforme cronograma o processo eleitoral ocorrerá entre setembro e

outubro. Sem manifestações contrárias, aprovado por unanimidade.3 EXPEDIENTE FINAL 3.1 Assuntos Gerais.

Presidente destacou dois pontos: 1 Sobre a questão orçamentária: informou que houve redução sobre o orçamento das

instituições federais gerando um impacto signiûcativo no planejamento, sobretudo no pagamento das bolsas, alimentação,

pagamento de serviços essenciais. Disse ainda que compete à presidência informar ao conselho a situação, tratando com

transparência e do compromisso da instituição para minimizar os impactos.2 Sobre o projeto de transformação em
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